

La Feaer lo considera “un avance muy grande”

Hacienda habilita formularios sencillos a los retornados para pedir las devoluciones

La Agencia Tributaria ha colgado ya en su página web el formulario sencillo para que los pensionistas retornados que se ven afectados por el cobro de las sanciones e intereses que les impuso Hacienda por haber eludido hacer la declaración de la renta puedan reclamar la devolución de lo abonado sin necesidad de contratar a un abogado o a un

asesor. Después de reunirse con el director general de Tributos de Hacienda, Rufino de la Rosa, la presidenta de la Federación Española de Asociaciones de Emigrantes Retornados (Feaer), Eva Foncubierta, se mostró satisfecha con el proceder de la Administración.

Foncubierta se mostró “satisfecha” por el “avance” que se ha dado en este sentido, que calificó de “muy grande”, y que se ha conseguido, dijo, gracias a la presión ejercida desde las asociaciones y plataformas creadas a raíz de la recepción de las notificaciones de Hacienda en las que se exigía a los pensionistas retornados hacer la declaración de la renta y el pago de sanciones e intereses de demora por no haber regularizado su situación.

El pasado miércoles, más de 1.200 personas se manifestaron en Madrid contra Hacienda.

Págs. 18 y 19

SUMARIO

8 Miranda visitó el Centro Gallego de Salamanca y asistió al ‘Concerto do Nadal’ en Madrid

13 El Gobierno de Asturias mantendrá los servicios de atención social a emigrantes

20 Susana Díaz resalta en Zaragoza el “talante tolerante” y la naturalidad de los andaluces en el exterior

Los 42 cursos de Emigración en las comunidades gallegas reunieron a unos mil alumnos

La Secretaría Xeral de Emigración, que dirige Antonio Rodríguez Miranda, realizó en colaboración con las comunidades gallegas un total de 42 talleres de folclore y artesanía, y de cocina gallega. Más de un millar de alumnos se han beneficiado directamente de estas actividades.

Pág. 6



Marina del Corral acompañó al Rey durante la visita a la exposición sobre la emigración española en Veracruz. GM

Entregó Medallas de la Emigración a dos entidades españolas de esa ciudad

El Rey destaca en Veracruz “el amor a las raíces” de los emigrantes españoles

El rey Felipe asistió a la XXIV Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno en la ciudad mexicana de Veracruz. Antes de acudir a la Cumbre, don Felipe visitó la exposición ‘Memoria gráfica de la emigración es-

pañola’ en el Círculo Español Mercantil de Veracruz y entregó las Medallas de Honor de la Emigración Española, concedidas al Círculo Español Mercantil y a la Sociedad Española de Beneficencia. Durante su discurso en este

acto, el monarca afirmó que “los emigrantes españoles siempre se han caracterizado por el amor a sus raíces, por su honestidad y solidaridad, y por su espíritu emprendedor y de trabajo”.

Pág. 16



De izda. a dcha.: López Dobarro, Claudio Avruj, López Carballedo, Rodríguez Miranda y Santiago Camba, durante el encuentro. M.R.

Miranda confirma la participación gallega en ‘Buenos Aires Celebra’ 2015

El secretario xeral de Emigración, Antonio Rodríguez Miranda, se reunió, el jueves 4 de diciembre, con el subsecretario de Derechos Humanos y Pluralismo Cultural del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Claudio Avruj. Tras el encuentro, confirmó la participación gallega en el festival ‘Buenos Aires Celebra’ de 2015, tras la buena respuesta de este año.

Pág. 5

Nuestras direcciones en internet
www.cronicasde laemigracion.com
galiciaenelmundo.com
asturiasenelmundo.com
canariasenelmundo.com
castillayleonelmundo.com
cantabriaenelmundo.com
madridenelmundo.com
balearsenelmundo.com